
 

 
Conseils d’adjoints – 22/11/21 - 18h 

Compte rendu 
 

Présents : F. GAUQUELIN, E PUYJALINET, G LEVEQUE, MJ JOUBERT, C ROTHEA, M CASTELLANO, J CHAPUS, 
M GILLE, 
Excusés : JM BUGNET  
 
Services : J BILLARD 
 

Sujets abordés Décisions 
 

ARBITRAGES 
 
Communication  
 
Projet carte de vœux 
Présentation du visuel à valider  
Samedi 8 janvier  
 

 
 
Millery Mag 
Anticiper ajout d’un article sur le nettoyage de printemps 
 
Voirie espaces verts  
 
Modalités de gestion du talus Cote de la Tour  

 
 
 
 
 
 
Carte de vœux :  
Accord sur le visuel.  
 
Souhait de 
distribution la carte 
dans toutes les 
boites aux lettres de 
la ville.  
 
Prévoir un 
changement de lieu 
pour faciliter le 
respect des gestes 
barrière : salle 
polyvalente au lieu 
de la salle des fêtes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gestion talus :  
> Point sur historique 
de l’entretien du 
talus côté 
départemental 
> Planifier 
intervention en 
entretien sur la 
bande municipal  
> Notifier aux 
propriétaires 



 
 

 
Suite à une visite récente sur place des ST, même si dans l’immédiat il 
n’y pas de danger imminent, se pose une problématique de risque 
d’éboulement avec une végétation invasive se pose sur ce talus, et 
donc un risque pour la voie ferrée en contrebas.  
La commune est propriétaire d’une bande, difficile à délimiter sur 
place. Les copropriétaires de la cote de la Tour le sont du reste.  
Il convient donc de définir une stratégie de gestion de ce talus, avec 
des pistes de travail :  
1) Confirmer en CA l’historique de la gestion de ce talus ?  
2) Informer le Département qui gère peut-être ce talus ? Ou qui 
connait des informations ? En effet, sur la partie basse du talus il y a 
des ouvrages très importants de soutènements qui ont forcément été 
réalisés par une collectivité  
3) En fonction de la réponse ci-dessus, informer les co-propriétaires 
de la situation 
4) Missionner un géomètre pour définir, avec plus de précision, les 
limites de notre parcelle et « mettre par la suite » en demeure les 
copropriétaires d’entretenir leur partie,  
5) Budgétiser potentiellement une somme pour l’entretien de notre 
parcellaire (par le biais des brigades nature, par exemple) 

 
 
 
Activité commerciale  
 
Demande d’implantation parking bouton 
Un rôtisseur (M. VINCENT) qui propose poulets, jambons, cochons de lait…propose de 
s’implanter sur la place du bouton le dimanche.  
 
Quid de l’opportunité ? (en lien notamment avec l’activité rôtisserie du Casino le 
dimanche et les poulets rôtis du marché du samedi) 
 
A noter sur le marché : nouveau poissonnier le samedi matin, en remplacement du 
précédent.  
 
Enquête foraine 
Proposition de réalisation d’une satisfaction des marchés, à destination des clients, 
forains mais aussi des commerces sédentaires environnants, sur la base d’une trame 
partagée par M TON MARCHE.  
 
D’un point de vue pratique, formulaires électroniques + papier, avec nécessité 
également de prévoir des entretiens sur le terrain (avec potentiellement mobilisation 
élus /services sur les marchés)  

riverains lors 
obligations en 
matière d’entretien 
pour la partie du 
talus qui les 
concerne.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Demande rôtisserie 
place du bouton :  
Refus de la demande 
d’implantation car 
activité déjà 
présente à proximité 
 
 
 
 
 
 
Enquête sur le bilan 
du marché : va 
nécessiter l’appui 
des élus. En raison 
des nombreux 
évènements et 



Anticiper re-saisie des questionnaires papiers et répartition de la charge de travail. 
Opportunité d’une répartition des documents entre les élus pour assurer la saisie sur 
formulaire en ligne.  
 

➢ Confirmer le calendrier de mise en place et la méthodologie (notamment pour 
l’exploitation des données) 

 
 
Vie associative  
 
Préparation feuille de route 2022 
Deux sujets peuvent d’ores et déjà être anticipés :  

- Suite au bilan du trail : positionnement de Millery quant à l’organisation du trail 
de Grigny à partir de 2022. Montagny se retire mais Vourles pourrait se 
positionner. Souhait de Grigny : glisser vers une organisation en plus grand co-
pilotage à l’échelle de plusieurs communes (et non uniquement portée à l’échelle 
de Grigny puis cofinancée ensuite)  

Quid du maintien de ce passage entre les agriculteurs et les chasseurs ?  
Intérêt de Vourles de se raccrocher à cet évènement.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Avenir du 14 juillet : doit-on avancer vers une étude d’opportunité d’un feu 
d’artifice pour le 14 juillet ? Et si oui, à quel lieu ? Quelle articulation avec 
Guinguettes (en fonction de l’accord ou non de principe, ces questions seront 
approfondies en commission culture et vie associative) 

Budget de 6 à 10 000 € en fonction de la hauteur des explosions (basse à moyenne ou 
haute).  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

INFORMATIONS 
 
Voirie et cadre de vie  
 
Point d’étape projet illuminations 
Pas d’équipement nouvelle rue (coût prohibitif et problème de délais et de choix) 
Travail sur une alternative sous forme d’emprunt / location de modules lumineux pour 
la place des vignes et le sapin (déménagement de ces blocs lumineux sur la mairie 
ensuite) 
 
Fourniture par Lux&Déco / entreprise de Brignais. Equipement du sapin de la place des 
vignes avec des cubes  

sollicitations sur fin 
d’année, prévoir 
plutôt une enquête 
sur début d’année 
prochaine.  
 
 
 
 
 
Trail : 
Mme le Maire se 
rapproche de 
Vourles.  
Beaucoup de 
questionnements sur 
l’opportunité de 
maintenir 
l’évènement sur 
Millery en raison des 
différentes 
contraintes induites 
en matière 
d’encadrement + 
problématique avec 
chasseurs et 
agriculteurs  
 
14 juillet : il est 
procédé à un vote. Eu 
égard au coût mais 
aussi à l’opportunité 
alors que de 
nombreux feux 
d’artifice nous 
bordent, et en 
l’absence de vraie 
demande des 
habitants > pas de 
feu d’artifice en 2022. 
Réfléchir à 
l’opportunité d’une 
réflexion à l’échelle 
interco. Priorité au 
maintien d’un bal 
guinguette, pourquoi 
pas place des vignes  
 
 
 
 
Illuminations : 
rechercher des 
décorations en 
location pour place 
des vignes et devant 
la mairie  
 
 



 
Urbanisme  
 
Anneau historique  

- En attente retour d’avis de France Domaine pour maison blanche (prix suggéré : 
50 000 €) pour vente à particulier  

- Demande de participation d’équilibre d’H&H de 50 000 € à l’issue de la phase de 
stabilisation de cette programmation >> en attente du bilan actualisé.  

- Prévoir potentiellement vote d’une subvention d’équilibre OPAC dès ce conseil 
pour permettre de débloquer une première tranche de subvention et donc de 
déduction pénalité SRU  

- Transmission des derniers éléments d’arbitrages pour l’APD / PC (cf. question 
capacités réseaux SYSEG, points de collecte SITOM sur l’espace public, 
transformation ENEDIS dans le local OM et vigilance sur la demande ABF 
concernant les fenêtres à meneau qui risque de revenir au stade de l’instruction) 

 
Rappel : COPIL ce vendredi 26/11 à 14h. Quid du délai du PC de l’anneau historique.  
 
Antenne Free mobile 
Retour sur la permanence d’information du 15/11. Un collectif voulait se réunir. 
Canalisation des sollicitations pour bien s’assurer du respect de la règle de  ne pas avoir 
plus de 3 personnes en simultané.  
Priorité donnée par Free à l’antenne « arbre » car problématique de servitude de passage 
sur l’autre site. 
Passage de la DP en « tacite ». 
Courrier sera fait pour demander une prise en charge ENEDIS.  
 
 
Bâtiment  
 
Gestion des interventions 
A noter que sur les bâtiments, 54 fiches sont actuellement à l’étude. Le service a été très 
impacté par les récents déménagements et mène actuellement en direct les travaux de 
réfection de la salle du réfectoire.  
Accompagnement d’une dizaine d’évènements sur décembre.  
 
En parallèle, mobilisation en cours de 3 agents sur la campagne des feuilles 
 
Entretien  
Vigilance sur l’entretien de la salle des fêtes : scène et montée d’escaliers jusqu’à 
l’ancienne salle au cadastre. Prévoir tournée d’entretien de la chapelle Saint Roch.  
 
Culture et animation 
 
Evènementiel de fin d’année  

Date en 

décembre 

Lieu Objet Organisateur 

Vendredi 3  

14h-21h 

Parking devant Salle 

Polyvalente 
Marché de Noël  Ecole Vivante 

Samedi 4  

9h-13h 
Marché 

Animation proposée par 

les forains + Vente de 

lumignons MEJC + Stand 

St Vincent 

Forains 

MEJC 

Ecole St Vincent 

 
 
 
 
OPAC : à noter, report 
du copil initialement 
prévu le 26/11 au 1er 
décembre  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Mercredi 8 

à 18h 
Place des Vignes 

Fête des lumignons 

Marrons/Vin chaud 
Mairie 

  
Associée à prestation 

musicale  
Ecole de musique 

  

Associée à vente 

lumignons à la fin de 

l’accueil de loisirs MEJC 

MEJC 

Mercredi 8  

18h - 19h 
Local Thaléïa 

Inauguration de la 

fresque murale 
Thaléïa 

Vendredi 10  

16h-19h 
Bibliothèque 

Goûter de Noël / Remise 

ouvrage « premières 

pages" 

Bibliothèque 

Vendredi 10 

Après-midi et 

soir ? 

Salle des fêtes Marché de Noël APEL St Vincent 

Samedi 11 

9h à 13h 

Place des Vignes - 

Marché 

Animation énigme de 

Noël M ton Marché  

Mairie 

 

Samedi 11 

Après midi 
Place des Vignes 

Père Noël 

Poneys pour enfants et 

tours de calèche (à 

valider) 

Millery Demain 

Mercredi 15  

après-midi et 

début de 

soirée 

Salle des fêtes puis 

Place des Vignes 

Spectacle de Noël enfants 

MEJC  

puis tours de Calèche 

tout public ( à confirmer) 

MEJC 

 Une communication est engagée sur le site Internet de la mairie :  
Événements de cette fin d'année 2021 - Ville de Millery (mairie-millery.fr) 
 
8 décembre 
Point d’étape organisation / qui fait quoi ?  
Lancement d’une invitation pour l’organisation, notamment prévoir des personnes en 
renfort pour la gestion des entrées et le contrôle du pass sanitaire.  
 
Hommage Ninon Vallin 
Retour sur évènement très positif.  
Dépose de gerbe avec les associations puis temps de discours et moment convivial en 
en salle Ninon Vallin. Des belles lectures des enfants du CMJ.   
Très belle exposition de Patrimoine et Traditions.  
Des remerciements collectifs.  
 
 
 
 

 
 
 

https://www.mairie-millery.fr/-Evenements-de-cette-fin-d-annee-2021-.html


Petite enfance et jeunesse  
 
Bilan des structures 
Point sur le bilan annuel des structures associatives Les Marmouset et les Tiloulous. 
 
Sur les Marmousets, des difficultés au niveau du suivi financier, mais l’état du réalisé tel 
que présenté ne justifie pas du versement du solde. De la trésorerie jusqu’en avril. 
Versement imminent du bonus territoire. Pas encore de versement de la subvention de 
6 700 € de Charly, à intervenir courant décembre après délibération fin novembre. En 
parallèle, dissolution du GEIPE qui faisait beaucoup d’appui des Marmousets.  
 
Versement sur solde pour les Tiloulous.  
 
Point sur la coordination des mairies de Millery-Charly en vue du versement du bonus 
territoire MEJC. Charly débloque la subvention à la MEJC à leur conseil de novembre.  
 
Environnement 
 
Lutte contre les déchets sauvages 
Travail avec la CCVG sur une évolution de notre procédure de lutte contre les déchets 
sauvages, avec mise en œuvre systématique d’une amende administrative en cas 
d’identification de l’auteur du délit (délibération de 2007 qui est obsolète). Possibilité de 
monter cette amende à 15 000 €.  
 
Mise en place dès le prochain dépôt constaté, formalisation de l’arrêté statuant sur la 
mise en application de ces éléments  
 
Affaires sociales  
 
Colis de noël et repas des anciens,  
Point d’étape / préparation. 
Reste une quinzaine de sacs à produire entre les élus.  
Rappel : retrait en mairie le 9/12 à partir de 16h30, le 11/12, 14 16 et 18/12  
Doodle : https://doodle.com/poll/yrf76uufmrg9fezv?utm_source=poll&utm_medium=link 
 
 
ABS intercommunal 
Retour sur les échanges de présentation du diagnostic de l’ABS CCVG. Possibilité 
d’approfondir 3 thématiques.  
 
Emergent d’ores et déjà :  

- Le logement adapté aux seniors (avec des résidences seniors hors ehpad) 
- L’accompagnement social pour les CCAS n’ayant pas de travailleurs sociaux dans 

leurs effectifs.  
- Problématique de l’aide à domicile ?  
- Dynamique effectifs scolaires et petite enfance.  

 
Quelques données à remarquer :  

- Phénomène de vieillissement de la population assez marqué : + 25,3% de 60 – 74 
ans et + 30% de 75 ans et plus. 

https://doodle.com/poll/yrf76uufmrg9fezv?utm_source=poll&utm_medium=link


 
- Projection de + 31% de 75 ans à horizon 2035 
- Baisse des ménages avec enfants (- 4%) avec hausse des personnes seules 

âgées. Fort besoin de logements adaptés pour l’autonomie > on s’oriente de 
plus en plus vers de l’intergénérationnel.  

- 3 priorités émergent du diagnostic : la mobilité, l’enfance et l’accès aux soins. 
Forte demande également en évènements intergénérationnels et espaces 
récréatifs 

 
 
Elus  
 
Congrès des maires 
Retour sur les échanges.  
Le nouveau président de l’AMF c’est David LISNARD, le Maire de Cannes.  
Beaucoup d’interrogations sur la multiplication des normes et contraintes (la réforme 
3DS ne répond pas aux attentes). Beaucoup d’appels à projets > difficile pour les petites 
collectivités sans ingénierie. Des remarques sur la gestion covid, partage d’expériences.  
 
Des inquiétudes sur l’impact psychologique de la crise.  
 
De nombreux échanges sur l’autonomie fiscale, avec un détachement utilisateur-payeur. 
Les communes représentent moins de 10% de la dette nationale. Pour rappel, 75% des 
communes de France ont moins de 3500 habitants.  
 
Astreintes 
Projet de calendrier des astreintes fin 21 > mi-22, à modifier au plus tard lors du 
prochain CA. 
  
RAPPEL SUR LE DEMARRAGE DES ASTREINTES NEIGES A COMPTER DE CE LUNDI 22/11 
 
Binôme Josiane / G DARTOIS pour cette première semaine.  
 
Cadre de vie 
 
Dératisation 
Engagement d’une action urgente dans le secteur de Bourchanin, Place des Vignes, 
école et vers la Gallée de la part du SYSEG 
 
Incivilités place Bourchanin 
Feu de poubelle vers les toilettes, sur le synthétique 
Crottes de chien à proximité  
 
Déjà un phénomène de feu de poubelles au restaurant.  
 



Conseil municipal du 9/12 
 
Pré ordre du jour  
 
RESSOURCES HUMAINES 
Délibération sur l'application des 1607 h 
Autorisation de recours aux emplois saisonniers 
 
Urbanisme aménagement  
Convention EPORA 
Subventions d'équilibre ANNEAU HISTORIQUE 
 
Finances 
Décision modificative 
Subvention Ruban rose (cf. expo oct rose) 
Ouverture des quarts de crédits d'investissement pour le budget 22 
 
SECURITE 
Convention fourrière véhicule 
 
CIMETIERE 
Actualisation tarifs pour distinguer prix des plaques  
Concession PIOT ?  
 
VIE ASSOCIATIVE 
Subvention d'équilibre exceptionnelle MEJC ? Uniquement si besoin de compensation.  
 
Tour de table des adjoints  
 
 
 
 
 
Agenda du Maire et des élus  
 
Rappel : alternance de présence de Mme le Maire : mardi, demi-journée du mercredi et 
vendredi en mairie, lundi et jeudi à la ccvg 
 
Lundi 22/11 
10h : COPIL Centrale solaire 
19h30 : Point pompiers 
 
Mardi 23/11 
8h : bureau communautaire 
10h : réunion Département du Rhône des présidents d’EPCI 
16h : Réunion 7 chemins 
19h30 : signature protocoles territoriaux subventions du Département à Jons 
 
Mercredi 24/11 
17h : Réunion Pont de Vernaison 
 
Jeudi 25/11 
12h : repas des maires 
17h30 : CMJ 
 
Vendredi 26/11 
9h : Mémo visite inspection du cdg 
10h30 : VILOGIA 
14h : COPIL OPAC 



19 h : rencontre Député 10ème circo 
19h : passage de flambeau classes an 2 >> E PUYJALINET ? 
 
Samedi 27/11 
Sainte barbe 
 
Lundi 29/11 
10h : CIL 
 
Mardi 30/11 
10h : Régularisation voirie Valois 
18h30 : conseil communautaire 
 
Mercredi 1/12 
10h30 : Coordination RH  
14h : Prépa CM 
 
Jeudi 2/12 
8h : com aménagement ccvg 
9h : CAO  
10h : comité local cohésion des territoires 
14h30 : bureau du SMAGGA 
19h : soirée des partenaires de l’USMV 
 
Vendredi 3/12 
15h : Echange sur l’extinction nocturne / Chaponost  
 

Prochain CA : Exceptionnellement vendredi 3 décembre 17h30 
 

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 

 


